

# News Release

## Bunda Mima, Ketua Panitia HUT RI Ke-77 di Morowali Semarakkan Perayaan Gelar Berbagai Lomba

Patar Jup Jun - MOROWALI.NEWSRELEASE.ID

Aug 16, 2022 - 06:39



*Ketua Panitia Kadis UMKM dan Koperasi Kabupaten Morowali Dr.Hj.St.Aasma Ul Husna Syah, S.E.,.M.M.,M.Si atau yang disapa akrab Bunda Mima*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) Ke-77 Tahun 2022 di Kabupaten Morowali, bakal semarak dengan digelarnya berbagai lomba oleh panitia yang

telah dibentuk Pemda Morowali.

Selaku Ketua umum Panitia HUT RI Ke-77 Tahun di Morowali adalah Kepala Dinas UMKM dan Koperasi Kabupaten Morowali, Dr.Hj.St.Aasma UI Husna Syah, S.E.,M.M.,M.Si atau yang disapa akrab Bunda Mima.

Bunda Mima, selaku ketua umum panitia kegiatan bersama panitia lainnya berkomitmen semarakkan peringatan HUT RI Ke-77 Tahun 2022 di Morowali, yang mana pelaksanaan berbagai lomba di mulai 18 Agustus 2022.

"Saya selaku Ketua panitia yang ditunjuk langsung Pak Bupati Morowali, berkomitmen untuk menyemarakkan peringatan HUT RI Ke-77 di Kabupaten Morowali," terang Bunda Mima kepada sejumlah Wartawan diruang kerjanya didampingi sekretaris panitia Asep Haerudin, S.Hut, Senin (15/08/2022).



Dikatakan Bunda Mima, ada sejumlah lomba yang digelar yakni olah vokal bernyanyi solo, festival musik, dan line dince terbuka untuk umum. Termasuk pimpinan OPD harus turut dalam lomba yang digelar.

Pelaksanaan kegiatan lomba ini akan dilaksanakan Usai peringatan puncak HUT RI Ke-77 Tahun pada tanggal 17 Agustus 2022, di alun-alun Rujab Bupati Morowali, yang dimulai sejak tanggal 18 Agustus sampai 20 Agustus 2022 berlangsung selama tiga (3) hari.

Selain itu, akan dilaksanakan juga lomba sepeda/Gowes, diikuti langsung Bupati Morowali, Drs. Taslim yang bakal menambah semarak kegiatan.

"Jadi itu berbagi lomba yang akan kita laksanakan, yang nantinya dihari penutupan dilaksanakan malam ramah tamah di Rujab Bupati Morowali di Desa

Matansala, Bungku Tengah," tutur perempuan satu-satunya calon Sekda Morowali itu.



Diakhir penuturannya, Bunda Mima yang dikenal low profil itu berharap agar tak melihat nilai hadiah lomba tetapi ingin membangun nilai kebersamaan dan kekompakan untuk terwujudnya Morowali sejahtera bersama.

Bgitupun pelaksanaan kegiatan, dikemas sedetail mungkin tanpa ada unsur apapun apalagi unsur politik, yang ada nilai kebersamaan dan merah putih sesuai Tema HUT RI Tahun ini pulih lebih cepat bangkit lebih kuat.

"Saya tegaskan, tidak ada unsur apapun disini saya bersama sekretaris panitia dan panitia lainnya ingin membangun nilai kebersamaan dan merah putih untuk mewujudkan cita-cita kita semua Morowali sejahtera bersama," pungkasnya mantap.

(PATAR JS)